

Lettre de démission d'Alia Chaker Mangeat à l'attention du Conseil municipal

Monsieur le Président,

Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux,

Chers ami.e.s,

Après 8 belles années passées au sein de ce Conseil municipal, c'est avec émotion et une pointe de regret que je démissionne de ma fonction avec effet au mardi 27 juin 2023 afin de pouvoir me consacrer entièrement à ma nouvelle charge de députée. Je développe en effet une allergie incontrôlée aux doubles mandats.

La politique municipale, c'est la défense de projets concrets, c'est être à l'écoute des Genevoises et des Genevois dans leurs préoccupations quotidiennes, ce sont des contacts enrichissants et réguliers avec les associations qui font un travail précieux de proximité. J'ai eu beaucoup de plaisir à occuper cette fonction.

A l'heure où j'écris ces lignes, j'en oublie presque les débats chronophages et inutiles et je ressens une quasi-nostalgie pour certains radotages...

Je garderai en tous cas en mémoire les rencontres attachantes, la sincérité de chacune et chacun d'entre vous dans ces combats politiques, entraînant parfois des débats enflammés, et l'aboutissement de beaux projets pour les Genevoises et les Genevois.

Je suis fière aussi de ce Conseil municipal qui n'hésite pas à porter haut et fort la voix de celles et ceux qui n'en ont plus dans le monde : victimes de guerre, de persécutions ou de régimes totalitaires. La Ville de Genève doit en effet marquer son engagement pour la défense des droits humains.

Je souhaite enfin la bienvenue et beaucoup de plaisir à mon jeune et excellent remplaçant, Aurélien Borgeaud, ouvert et constructif, je suis convaincue qu'il enrichira notre groupe de son regard avisé notamment sur la politique sociale de jeunesse. J'en profite pour rendre hommage à mon groupe Le Centre qui a su défendre ses valeurs au sein de ce Conseil et qui n'a jamais fait l'économie

de discussions ouvertes et animées lorsque nous avons des visions divergentes.

Je vous souhaite à toutes et tous, plein succès pour la suite de cette législature et vous dis à très bientôt.

Bien à vous,

Alia Chaker Mangeat